



Comissão Municipal de Geografia e Estatística  
Ata da 3ª Reunião Ordinária  
FASE PREPARATÓRIA DA COLETA DE DADOS

Aos 24 dias do mês de Março de 2010, às 09:20, no Secretaria Municipal de Educação, do município, LIMOEIRO DO NORTE, Estado CE, foi realizada a 3ª Reunião Ordinária da COMISSÃO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA, presidida pelo(a) FRANCISCO CONRADO CHAVES representante do IBGE, com a presença dos seguintes membros:

ANTONIO MARTINS DA SILVA - Sindicato dos Trabalhadores e Trabalhadoras Rurais  
ANTONIO OLIVEIRA DE ALMEIDA - EMATERCE  
GISLENE CLAUDIA PEREIRA MARINHO - Prefeitura Municipal de Limoeiro do Norte  
JEANINE VALERIE BARRETO OLIVEIRA - Secretaria Municipal de Infra-estrutura e Desenvolvimento  
JOSÉ GLADIS DE LIMA BANDEIRA - Prefeitura Municipal de Limoeiro do Norte  
JUDAS TADEU PINHEIRO GADELHA - Secretaria Municipal da Agricultura e Meio Ambiente  
MARIA MARLETE SANTOS LIMA - Secretaria Municipal de Educação  
MAURINEIDE HOLANDA CAVALCANTE SILVEIRA - Secretaria Municipal de Assistência Social

O (A) Senhor(a) Presidente, ao abrir os trabalhos, declarou iniciada a 3ª Reunião Ordinária da COMISSÃO MUNICIPAL DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA do Município LIMOEIRO DO NORTE e, em seguida, foram tratados os assuntos inerentes à fase preparatória do Censo, conforme segue:

#### EQUIPE DE TRABALHO

**1. Apresentação dos novos membros (caso haja) e da equipe de trabalho no município (ACR, ACM, ACS, ACI), agradecendo o apoio dado ao PSS anterior.**

*Sim.*

*Foram apresentados os novos contratados: ACI, ACM e ACSs e efetuados os devidos agradecimentos pela divulgação do PSS anterior, pelos membros.*

**2. Comentários sobre a reunião anterior e/ou esclarecimentos de dúvidas pendentes?**

*Sim.*

*Na reunião anterior o assunto principal foi a divulgação do Processo Seletivo para ACI, ACM e ACS. foi graças a ajuda dos membros nessa divulgação que atingiu-se um elevado número de inscritos para aquela prova.*

#### BASE TERRITORIAL

**2.1 Foi apresentado, explicado e entregue o folder da BT?**

*Sim.*

*Comentou-se bastante sobre os diversos problemas de limites intermunicipais e as soluções adotadas pelo IBGE, de acordo com a Lei.*

**2.2 Foi apresentado o Mapa com os limites Municipais que contemplam as alterações apontadas na última reunião?**

*Sim.*

*Através do notebook todos foram cientificados das diversas alterações (correção de mapa e alterações cartográficas) para o Censo 2010.*

**2.3 Com esta nova versão dos limites municipais ou intramunicipais as discordâncias foram resolvidas?**

*Sim e foi sanada nesta reunião. Explicitar:*

*Neste município não há sérias divergências de limites com outros municípios. Esclarecemos que as pequenas dúvidas de limites municipais deverão ser sanadas durante a coleta, porque o GPS inserido no PDA apontará o limite correto para o Recenseador.*

**2.4 Há discordância quanto a subordinação de localidades/aglomerados próximos a linhas limítrofes?**

*Sim e foi esclarecida na própria reunião. Explicitar:*

*Há uma localidade chamada "Viuvinha" que recebe todo apoio administrativo de Limoeiro do Norte, mas está localizada legalmente em território de Morada Nova. Foi esclarecida e aceita essa situação pelos membros. Aproveitamos essa reunião e passamos, como sugestão, para o representante da Prefeitura Local, um modelo de "anexação de área" para que os devidos poderes executivo e legislativo possam elaborar um processo nesse sentido.*

*Solução adotada:*

#### PSS - PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO DO RECENSEADOR

**2.5 Foi divulgado o PSS do recenseador?**

*Sim. De que forma?*

*Foi distribuído farto material publicitário para os membros, que se comprometeram a anunciar em rádios, escolas, associações comunitárias e outros locais públicos.*

#### POSTOS DE COLETA

**2.6. Caso este item já esteja resolvido, agradeça o apoio e informe aos presentes o(s) endereço(s).**

*Comentários:*

*O Posto de Coleta já está funcionando em um dos cômodos da própria Agência de Limoeiro do Norte. Havia carência de cadeiras, mas conseguimos emprestadas 15 delas, através de parceria com a Secretaria Municipal de Assistência Social, a qual faz parte da CMGE local.*

**2.6.1 Há necessidade de alguma complementação (mobiliário, comunicação, etc.) para o posto?**

*Não, já está em funcionamento regular.*

**PRÉ-COLETA**

**2.7 Foram apresentadas as características da Pré Coleta (o que é, para que serve, quando será realizada, etc.)?**

*Sim.*

*Foi explicado que esta será iniciada no mês de abril e que servirá para atualizar endereços, limites dos setores e registros dos entornos, visando facilitar o trabalho dos Recenseadores.*

**PROJETO 'VAMOS CONTAR'**

**3. Foi distribuído o Folder de divulgação do Projeto 'Vamos Contar'?**

*Sim.*

**3.1 Foram apresentadas as características do Projeto (o que é, para que serve, a quem se aplica)?**

*Sim.*

**4. Outros Assuntos, Comentários e sugestões:**

*Levantou-se o problema de deslocamento dos Recenseadores até os setores, durante a coleta, principalmente para aqueles sem transporte próprio. Ficou acordado que se tentaria facilitar as viagens dos mesmos através dos ônibus escolares e viaturas da Secretaria de Saúde.*

**Relação dos órgãos/entidades que foram convidados e não compareceram:**

*Foram convidados mas não compareceram os membros representantes da Secretaria de Saúde.*

**Participantes do IBGE:**

*Francisco Conrado Chaves - Presidente desta Comissão.*

*A próxima Reunião Ordinária será convocada pelo Presidente da CMGE em data a ser agendada oportunamente, de acordo com o cronograma do Censo. Com a finalidade de constar, foi lavrada a presente ata que, após lida e aprovada, foi assinada pelos membros presentes na reunião.*